

Jornada de Fe



La Iglesia de los inicios

Tanya levantó la mano, "¿Cuándo vamos a hablar de Jesús y los apóstoles? ¿La Iglesia no comenzó con ellos?" preguntó.

"¡Eso es!" manifestó Terrence. "Yo creía que los israelitas eran judíos. ¿Qué tiene que ver ser judío con ser cristiano?"





¿Qué crees tú que tenían en común los israelitas y la Iglesia de los inicios?

Jesús el judío

María y José eran descendientes del rey David. Eso significa que eran judíos. Jesús también fue criado como judío. Él practicaba la ley judía y celebraba las fiestas judías con su comunidad. Sin embargo, Jesús sabía que planeaba otras cosas para su pueblo.

Jesús hace una promesa

Jesús vino para dar cumplimiento al reino de Dios. Él buscó personas que lo siguieran y creyeran en él. Jesús escogió doce apóstoles y les enseñó. Durante años, Jesús permaneció junto a sus apóstoles, caminó y comió con ellos y les enseñó muchas cosas. Cuando llegó el momento de que Jesús partiera de este mundo, él envió a los apóstoles a predicar y enseñar. Jesús les prometió enviarles un Ayudante:

“Cuando venga él, el Espíritu de la verdad, os guiará hasta la verdad completa; pues no hablará por su cuenta, sino que hablará lo que oiga, y os anunciará lo que ha de venir. El me dará gloria, porque recibirá de lo mío y os lo anunciará a vosotros. Todo lo que tiene el Padre es mío”.

Juan 16:13–15



Jesús compartió su Espíritu con los apóstoles y les garantizó que ellos podrían conducir el mundo a la verdad. Todos los cristianos bautizados están llamados a tomar parte en esa misión.



¿Cómo te sentirías si fueras uno de los apóstoles y tuvieras que difundir la buena nueva?

¿Cómo puedes tú compartir con tus amigos y tu familia lo que estás aprendiendo en el RICA?

Después de la muerte de Jesús, sus apóstoles estaban tristes y asustados. En lugar de predicar y enseñar, se encerraron. Ellos no querían que los lastimaran o que lo mataran como habían hecho con Jesús.

¡Pero Jesús regresó! Él se apareció a sus discípulos muchas veces. De nuevo habló y comió con ellos. ¡Qué felices se pusieron! Al fin comprendieron que Jesús nunca moriría. Una vez más Jesús les prometió enviar el Espíritu Santo para que los ayudara. Entonces ascendió a los cielos.



¿Cómo te sentirías tú si Jesús viniera a hablar y comer contigo?

El cumpleaños de la Iglesia Hechos 2

Los discípulos estaban rezando en una habitación en los altos de una casa. Ellos no sabían cómo iban a edificar la Iglesia de Jesús. Necesitaban ayuda.

De pronto, un gran ruido, como de un fuerte viento, llenó la casa. El Espíritu Santo vino en forma de llama y se posó sobre sus cabezas. El Espíritu Santo dio a los apóstoles el valor para que hablasen por Jesús. Salieron y comenzaron a predicar. Cientos de miles creyeron en la Palabra de Jesús y se unieron a la Iglesia.

Celebramos ese día como el del cumpleaños de la Iglesia o **Pentecostés**.



Un hombre llamado Saulo

En los primeros tiempos de la Iglesia era peligroso ser cristiano. Dondequiera que los apóstoles intentaban predicar o la Iglesia de los inicios intentaba crecer, el **Imperio Romano** emprendía la **persecución** a los cristianos. Eso significaba que los arrestaban, les hacían daño o los mataban por el simple hecho de ser cristianos.

Había un judío llamado Saulo que era realmente malo con los cristianos. Iba a sus casas y los llevaba a rastras para la prisión. Todos los cristianos le temían a Saulo.

Un día, Saulo salió a arrestar a más cristianos:

De repente le rodeó una luz venida del cielo, cayó en tierra y oyó una voz que le decía: "Saúl, Saúl, ¿por qué me persigues?" El respondió: "¿Quién eres, Señor?" Y él: "Yo soy Jesús, a quien tú persigues. Pero levántate, entra en la ciudad y se te dirá lo que debes hacer".

Hechos 9:3-6

Los hombres que acompañaban a Saulo también oyeron la voz pero no vieron a nadie. Cuando Saulo se puso de pie, no veía. Los hombres con los que estaba tuvieron que conducirlo a lo largo del camino.

Después Dios envió a un hombre llamado Ananías a donde Saulo. Ananías sabía todo lo que Saulo había hecho y no quería ir. Dios le dijo entonces, "Ve, pues éste me es un instrumento de elección que lleve mi nombre a (todos)..."
(9:15). Mediante el poder de Dios, Ananías sanó a Saulo. Dios le cambió el nombre a este y Saulo pasó a llamarse Pablo. Pablo se convirtió en uno de los principales predicadores que haya tenido la Iglesia. Sus escritos, junto con los Evangelios, forman la mayor parte del Nuevo Testamento.





LLENAS LOS ESPACIOS EN BLANCO

Completa las siguientes oraciones seleccionando de las listas que aparecen a continuación una palabra que comienza con A o con P.

Palabras con A

Abogado

Ananías

Apóstoles

Ascensión

Jesús convocó a doce _____ y los preparó para

el ministerio de la _____.

En _____, Jesús envió al _____

a la casa en la que se encontraban.

Palabras con P

Pablo

Pentecostés

Predicación

Prometió

_____ quedó ciego pero fue curado

por _____.

Antes de la _____,

Jesús _____ enviar al Espíritu.

Resumen



- La Iglesia Católica se desarrolló a lo largo del tiempo.
- Los santos Pedro y Pablo fueron los líderes de la Iglesia de los inicios.
- Los cristianos de la Iglesia de los inicios fueron víctimas de la persecución.

Jornada de Fe para Niños, Catecumenado, C11 (827020)

Imprimi Potest: Stephen T. Rehrauer, CSsR, Provincial de la Provincia de Denver.

Imprimatur: "Conforme al CIC 827, el 13 de julio de 2017, el reverendo Mark S. Rivituso, obispo auxiliar de la archidiócesis de St. Louis, concedió el permiso de publicación. El Imprimatur es un permiso para la publicación que indica que la obra no contiene contradicciones con las enseñanzas de la Iglesia Católica, sin embargo no implica la aprobación de las opiniones que se expresan en ella. Con este permiso no se asume ninguna responsabilidad".

Jornada de Fe © 2000, 2017 Liguori Publications, Liguori, MO 63057. Para hacer pedidos, visite Liguori.org o llame al 800-325-9521. Liguori Publications, corporación no lucrativa, es un apostolado de los Redentoristas. Para saber más acerca de los Redentoristas visite "Redemptorists.com".

Edición del 2017: Theresa Nienaber-Panuski and Pat Fosarelli, MD, DMin.

Diseño y producción: Wendy Barnes, John Krus, Lorena Mitre Jimenez, Bill Townsend. Ilustraciones: Jeff Albrecht.

© Copyright 1993, 2005, 2016 Libros Liguori, Liguori, MO 63057. www.liguori.org. Todos los derechos reservados. Ninguna parte de esta obra puede ser reproducida, distribuida, almacenada, transmitida o publicada en ningún medio sin previo permiso por escrito. Publicado con licencia eclesialística. Textos de la Escritura tomados de la *Biblia de Jerusalén Latinoamericana*, Desclee de Brouwer, Bilbao, España. Todos los derechos reservados. Los textos del *Catecismo de la Iglesia Católica* y demás textos pontificios fueron tomados con permiso de Libreria Editrice Vaticana; versión en español.



Impreso en los Estados Unidos de América. 21 20 19 18 17 / 5 4 3 2 1. Tercera edición.